

HALLAZGO INSOLITO EN EL MUSEO



Como se vio en muchas ciudades del mundo, vacías a causa del confinamiento por coronavirus, los animales han salido a ocupar sus calles. Algunos buscan comida, otros simplemente disfrutan de la baja contaminación y la poca actividad humana.

La pandemia del COVID-19 ha llevado a que muchos gobiernos en el mundo tomen medidas para restringir la movilidad de sus habitantes y decreten medidas extremas como el aislamiento preventivo obligatorio. En medio de ese escenario los animales se han dejado ver en las calles de varias ciudades, y Cafayate no fue la excepción.

Las cámaras de seguridad del **Museo de la Vid y el Vino** tomaron fotografías en las salas y pudieron captar la presencia de 15 hermosos ejemplares de la fauna autóctona del Valle Calchaquí.

Algunos se saben camuflar muy bien, otros son más visibles.
¿Podés encontrarlos?

- CÓNDROR
- COLIBRI
- FALSA CORAL
- ARANA
- TARUCA
- QUIRQUINCHO
- GUANACO
- ZORRO
- LLAMA
- LORO
- HORNERO
- CHINCHILLA
- LAGARTIJA
- GORRIÓN
- BUHO





Gianni Rodari

«C'è un reame in cui tutti gli animali
parlano. In quel reame, per parlare,
ogni animale ha un suo modo di parlare.
Il cane abbaia, il gatto miagola, il cavallo
frinisce, il cavallo frinisce, il cavallo
frinisce, il cavallo frinisce»

«Un reame in cui si parlava di loro
perché era il reame dei loro
nomi, e di tutti gli animali
che si parlavano di loro, e di tutti
i nomi che si parlavano di loro»

«Ma se si parlava di loro, e di tutti
i nomi che si parlavano di loro, e di tutti
i nomi che si parlavano di loro»





vino fuera vino

MEMORIA VINO

HISTORIA DEL VINO EN CAFAYATE Y LOS VALLES

Los generos del siglo XIX

MEMORIA



Historia del Torrontés

El vino emblemático de Cuyo

El Torrontés es un vino de uva de mesa que se produce en la región de Cuyo, Argentina. Su historia se remonta a los años 1800, cuando los inmigrantes europeos introdujeron esta variedad de uva en el país. Desde entonces, el Torrontés ha sido uno de los vinos más apreciados y reconocidos de Argentina, especialmente por su aroma único y su sabor fresco y afrutado. En la actualidad, el Torrontés sigue siendo un vino muy popular y se produce en grandes cantidades en la región de Cuyo.

